

Sud-Ouest – 14 septembre 2024

Par [Kharinne Charov](#)

Rochefort : le Clos, ce sont aussi de nombreux ateliers qui font leur rentrée



Piliers de l'aventure du Clos, les ateliers de l'estuaire mettent leurs machines à disposition et guide ceux qui ont des projets autour du bois. © Crédit photo : Pascal Robin

Le Clos, tiers lieu en construction, n'organise pas que des concerts. Il propose aussi des ateliers pour faire vivre son projet

Le Clos fait son trou dans le paysage local au rythme de ses concerts et de ses moments festifs. Mais le tiers lieu, ce sont aussi des ateliers ouverts à tous qui font leur rentrée.

Le plein d'activités

Dès le début de l'aventure placée sous l'égide de l'Agglo, les Ateliers partagés de l'estuaire ont accueilli et guidé des pros et des particuliers sur leurs machines à bois. Puis l'affaire s'est élargie au métal, à la céramique, au textile et au cuir. Des repair cafés permettent aussi à chacun de réparer son vélo ou son lave-vaisselle.

Le succès a fait tache d'huile et d'autres associations ont enrichi l'offre : arts plastiques, danses trads, salsa et danse africaine, théâtre d'impro, écriture slam, yoga du rire et couture. Et la liste ne demande qu'à s'allonger.

Même si le projet culturel du Clos est toujours en construction grâce à tout ce petit monde, le tiers lieu permet déjà la rencontre entre habitants et entre associations.

Pour s'inscrire aux ateliers : www.leclosrochefort.fr ou leclos@mailo.com